
Ata da 397a Sessýo Ordinaria do Conselho do Centro de Humanidades da

Universidade Federal do Ceara. A05 26 (vinte e seis) dias do mes de Junho do

ano 2003 (dois mil e trés), as 9 (nove) horas e 30 (trinta) minutes, realizou—se

na Sala de Reunioes, mais uma sessao ordinaria do Conselho do Centro de

Humanidades, sob a presidéncia da Senhora Diretora, Professora Maria Elias

Soares, contando com a presenca dos Senhores Conselheiros: Elvira Gléria

Drummond Miranda, representante “pro tempore” do Departamento de

Literatura; Maria Ednilza Oliveira Moreira e Yvanowik Dantas Valério, chefe

e representante do Departamento de Letras Vernaculas; Emilia Maria Peixoto

Farias, chefe do Departamento de Letras Estrangeiras; Silas José de Paula e

Antonio Wellington de Oliveira Junior, chefe e representante do

Departamento de Comunicacýo Social; Maria de Fatima Oliveira Costa e Ana

Maria sa de Carvalho, chefe e representante do Departamento de Ciéncias da

Informacýo; Carlos Silveira Versiani dos Anjos Junior e Lea Carvalho

Rodrigues, chefe e representante “ad hoc” do Departamento de Ciéncias

Sociais; Izabel Cristina Ferreira Borsoi e Angela de Moura Marques, chefe e 7

representante “ad hoc” do Departamento de Psicologia; Sebastiao Rogerio de

Barros da Ponte, chefe “pro tempore” do Departamento de Historia; Maria

Aparecida de Paiva Montenegro, chefe do Departamento de Filosoýa; Carlos

Alberto de Souza, coordenador do Curso de Letras; Silvia Helena Belmino

Freitas, coordenadora do Curso de Comunicacýo Social; Maria do Rosario de

Fatima Portela Cysne, coordenadora do curso de Biblioteconomia; Veronica

Morais Ximenes, coordenadora do Curso de Psicologia; José Linhares Filho,

vice-coordenador do Programa de Pos- Graduacao em Letras; Bernardete

Biasi Rodrigues, coordenadora do Programa ' dc Pos-graduacao em

Linguistica; Odilio Alves Aguiar, coordenador do Programa de Pos-

Graduacýo em Filosoýa; José Célio Freire, coordenador do curso de Mestrado

em Psicologia; Francisco Roterdan Femandes Damasceno, coordenador geral

das Casas de Cultura Estrangeira; Dina Maria Fragoso Cestari, representante

do Quadro de Magistério de 1° e 2° Graus. Havendo quorum regimental, a

Professora Maria Elias Scares submeteu 'a pauta a apreciacao dos Senhores

Conselheiros, tendo sido feitas as seguintes inclusýes e exclusýo. Inclusýes:

l)Abertura de Edital para Selecýo de Professor Visitante Brasileiro—

Departamento de Filosoýa. 2) Afastamento de Docente- Departamento de

Letras Vernaculas - Professor José Américo Bezerra Saraiva e Professora

Monica Magalhaes Cavalcante. Exclusýo: Disposicýo do Professor Francisco

Régis Lopes Ramos para o Governo do Estado — Departamento de Historia.

Aprovadas as inclusoes e a exclusao e conseqýentemente a pauta, a Professora

Malia Elias Scares colocou em discussýo a ata_ da 396a Sessao Ordinéria,
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Scares deu boas-vindas aos Professores Silas José de Paula, Verdnica Moraes

Ximenes, Isabel Cristina Feneira Borsoi e Silvia Helena Belmino Freitas, '

eleitos, respectivamente, chefe do Departamento de Comunicaoýo Social,

coordenadora do curso de Psicologia, chefe do Departamento de Psicologia e

coordenadora do Curso de Comum'cagao Social. Na oportunidade, a

Professora Maria Elias Scares apresentou aos Senhores Conselheiros o

catélogo contendo a publicaqao dos resumos dos programas e projetos

permanentes de extensao referentes as agoes e prestagao de servigos de

produoao e publicagýo e de aoao integrada, periodo de 2000 a 2003. Dando

seqýéncia, registrou a renovaoao do Comité Editorial da Revista de Letras que

sera assim constituido: Professora Maria Elias Scares (Departamento de

Letras Veméculas - Presidente, Professora Vera Lucia Albuquerque de

Moraes (Departamento de Literatura) — Membro e Emþia Maria Peixoto

Farias (Departamento de Letras Estrangeiras) — Membro. Ordem do dia.

Primeira Matéria. Relatérios de Projetos de Pesquisa. 1) A Conselheira

Fatima de Oliveira Costa relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de

Ciéncias da Informaoao, em reuniao do dia 20.05 .03, que trata do relatério

parcial do projeto de pesquisa intitulado: “Anélise Bibliométrica das citaqoes

dos Professores da UFC”, coordenado pela professora Virginia Bentes Pinto.

Na oportunidade, a Professora Fatima Costa procedeu a leitura' do parecer,

emitido pelos Professores Casemiro Silva Neto e Ivone Bastos Bomým

Andrade, que reiterou a “importýncia desse tipo de pesquisa como dispositivo

capaz de possibilitar a identiýcaoao da natureza dos produtos de nossa

instituioao académica diante das demandas e exigéncias contemporýneas.”

Pareoer aprovado por unanimidade. 2) A Conselheira Fatima Costa relatou a

matéria, aprovada pelo Departamento de Ciéncias da Informagýo, em reuniýo

de 20.05.03, que trata do relatério ýnal do projeto de pesquisa intitulado

“Analise Critica do Ensino de Biblioteconomia do Ceara”, por ela coordenado.

A comissao constituida pelos Professores Casemiro Silva Neto e Ivone Bastos

Bomým Andrade, emitiu parecer favoravel ao relatério apresentado,

ressaltando “tratar-se de esforgos e investimentos visando a sintonia com

novas exigéncias relacionadas com a necessidade de formagao e capacitagao

proýssional de acordo com as demandas da sociedade contemporýnea”.

Parecer aprovado por unanimidade. 3) A Conselheira Isabel Cristina ferreira

Borsoi relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Psicologia, em

reuniao departmental de 11.06.03, que trata do relatorio ýnal de projeto de

pesquisa intitulado “Adolescente em Conþito com a Lei: avaliagao das

praticas goVemamentais concementes ao seu processo de socializagao

secundario”, coordenado pela professora Angela de Alencar Aran'pe Pinheiro.

O parecer emitido pelos professores Céssio Adriano Braz de Aquino, Maria de



complementares necessanos a compreenséo do processo de ’socializagýosecundéiia de adolescentes em conþito com a lei.” Parecer aprovado porunanimidade. MM Matéria. Projetos de Pesquisa. l) A ConselheiraMan'a do Rosério de Fétima Portela Cysne relatou a matéria, que trata doprojeto. de pesquisa intitulado “Estudos das Demandas Sociais para aFormagýo do Proýssional do Bibliotecério: estudo de caso do Estado doCearé”, coordenado pelas professoras Maria do Rosério de Fatima PortelaCysne e Maria de Fatima Oliveira Costa, com periodo de vigéncia deagosto/03 a julho/OS. Na oportunidade, a Professora Faitima Portela fez aleitura do parecer favorével emitido pelos Professores Casemiro Silva Neto,Virginia Bentes Pinto e Ivone Bastos Bomým Andrade, que tem como

utilizagýo dessa literatura”. Parecer aprovado por unanimidade. 4) OConselheiro Antonio Wellington de Oliveira Jl’mior relatou a matéria,












